
Aujourd'hui, ceux qui me connaissent dans mon travail savent que ma motivation vient surtout du fait que je
peux leur faire plaisir de part ma passion, que j'ai découverte tardivement... La fleur. Objectif numéro un de
mon idées, faire découvrir les fleurs a un plus grands nombre de personnes et ceux a des prix très
abordable. Ce n'est pas pour rien que les clients des premiers jours sur mon emplacement de marché de St
Fargeau Ponthierry sont aujourd'hui des clients fidèles et ceux en très peu de temps... Et je les en remercie
chaleureusement.

Soyons simple, je ne gagne pas ma vie avec ce que je leur apporte, pour le moment, mais mon projet
globale,et on y arrive, nécessite clairement une stabilité financière.

Soyons direct, j'ai besoin de trésorerie car j'ai commencé tout ça sans un seul centime a y consacré... et
vous savez ce que cela implique.

Je promet de vous en être reconnaissant....

et si un investisseur se profile a l'horizon et qu'il veut connaitre les tenant et aboutissant de mon concept,
qu'il n'hésite pas a me joindre.( On ne sait jamais).
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